

*Un été indien à Moëlan*



# Octobre

Il paraît que nous sommes en automne, les enfants sont rentrés à l'école, les touristes sont repartis, mais la température si clémente nous fait douter !  
En tout cas, aux AVF, les ateliers ont bien repris !

Première date à venir : le repas d'automne, le 17 octobre, concocté par Martine et Roger ! Vous avez déjà eu le menu, vous savez qu'un orchestre sera là ... ce sont nos voisins et amis des AVF de Concarneau, qui ont formé ce groupe de musique !

A cette occasion, nous avons besoin de bonnes volontés :

- 1 – Lundi 16 à 17h à l'Ellipse pour installer les tables dans la salle.
- 2 - Mardi 17 à 10h pour aider en cuisine.

Merci de contacter Martine au 06 73 90 80 91 pour vous faire connaître

La prochaine date à marquer sera le repas de Noël qui aura lieu le vendredi 15 décembre, au soir, dans un restaurant.

Mais vous aurez plus d'informations, adresse, menu et prix bientôt !



## **Portrait de Patricia Suteau**

animatrice bénévole de l'**atelier peinture**

Patricia anime avec gentillesse et bonne humeur l'atelier peinture chaque jeudi matin de 9h15 à 12h.

Elle fait preuve d'éclectisme en maîtrisant plusieurs disciplines :

L'aquarelle, l'acrylique, l'huile et le dessin. Un programme est établi en début d'année avec des thèmes variés, laissant la liberté à chacun de choisir son modèle.

Afin qu'elle puisse accompagner chacun, deux groupes ont été formés, travaillant dans deux salles distinctes.

Plusieurs tableaux de chaque élève sont exposés en fin d'année lors de quelques journées ouvertes à tous les ateliers des AVF.

Elle parle peu d'elle: « j'adore partager mon savoir-faire, quel que soit le niveau de mon élève » Après 20 ans de pratique, elle expose dans différents lieux autour de Moëlan.

## **Enfin, le bowling**



**reprend...**

La prochaine date est le 26 octobre à 17h30. Inscriptions avant le 23 octobre. Attention les places sont limitées à 20 personnes donc les premiers inscrits seront prioritaires..